

Des effectifs en progression à Ploemeur cyclotourisme

Ploemeur - 03 Décembre



Une formation sur la sécurité routière a été proposée au cours de l'assemblée générale.

Dimanche matin, l'assemblée générale de Ploemeur cyclotourisme s'est déroulée à Océanis. « **Les effectifs sont en constante progression**, s'est réjoui le président, Jacky Vernanchet. **Nous comptons 73 membres, dont cinq femmes.** »

En 2013, 148 sorties ont été réalisées par l'association, « **soit 268 780 km parcourus** », a précisé le président. Les cyclotouristes participent aux balisages des routes lors des courses, « **nous sommes également en contact avec la mairie qui nous consulte pour les installations de pistes cyclables** ».